

8月3日（月曜） 蝉の羽化

登校時、子供たちが見守る中、昇降口の踏み板のところで、蝉が羽化を始めました。
透き通った羽をもつ蝉が現れました。
梅雨が明けて、一気に夏がやってきたようです。
一学期は、今週金曜日までで、土曜日から、夏休みが始まります。



7月16日（木曜） 児童集会

今回の児童集会は「先生クイズ」をしました。その先生の好きなものや好きなことを聞き、誰先生かを当てるクイズです。調布大塚小学校に新しく来られた先生がクイズになっていました。集会委員が別室で撮影し、各教室に生配信される形で行われました。正解したときの歓声が教室に響き渡っていました。



7月10日（金曜） 体育朝会

感染防止のため、各教室で映像を見ながら体育朝会を行いました。今回は、手をグー、パーして握力を鍛えるトレーニングです。30秒間やり終えた後は、「疲れた」「腕が痛くなった」と効果を実感した様子。ぜひ、ご家庭でもやってみてください。



6月25日（木曜） 開校80周年 航空写真撮影

朝からの雨で実施があやぶまれましたが、水たまりをスポンジで吸い取るなどして実施することができました。「祝 調布大塚80 2020」の文字と木の模様を、全校児童が協力して作りました。撮影のために上がっていくドローンに、子供たちは興味津々でした。仕上がりが楽しみです。



6月10日（水曜） 給食開始

クラスを2つに分けた分散登校で、今日から給食が始まりました。
1年生にとって、初めての給食です。どのクラスも静かに食べていました。



6月1日（月曜） 分散登校

今日から、分散登校がはじまりました。感染予防のため、マスクを着用し、教室に入る前に手を洗い、クラスの座席も距離をとって座るなどしました。

久しぶりの登校で、楽しそうに過ごしていました。



4月6日（月曜） 入学式

着任式・始業式に引き続き、晴天のもと、入学式が校庭で行われました。不測の事態にも関わらず、子供たちは、落ち着いて立派に入学式を行うことができました。保護者の皆様にもご理解とご協力をいただき、円滑に進行することができました。ありがとうございました。

はやく学校が再開してほしいと願いつつ、1年生のピカピカな気持ちを大切にして、楽しい学校生活を送れるようにして参ります。

